
Attaque au front ! De regards portés de gauche à droite! et, de droite à gauche, et de ... etc.

Thème: Aucun

Planète: Aucune

le Jeudi 08 Janvier 2015 à 14:22



https://xn--besanon25-u3a.fr/reagir_a_la_58eme_breve/Attaque_au_front_De_regards_portes_de_gauche_a_droite_et_de

L'être humain est un individu sensible et pieux !

C'est ce que l'on devrait tous se dire, mais auprès d'atrocités inconcevables sur des personnes qui n'ont jamais fait de

mal à une mouche (même si elle était posé sur une motte de beurre-fromage !) qui ne font qu'éclairer certaines des informations les plus dures de la République. Il est de commune mesure de dire : " Va chier con! ", tout en restant dans le politiquement correct... ce qui donnerait: 'Va, s'il te plait: Chier Con ! ".

Le problème est que l'être sensible et raffiné qui sommeille en chacun des Français-moyen est; à conscience que, depuis l'aube de l'Humanité, les hommes [se battent](#) parce qu'il ont des divergences de point de vue ou parce qu'il ne sont pas d'accord sur un point (ce qui est, sommes toute confondues, pareil!). Bien malheureux sont les scientifiques qui essaient de [régler le problème](#) à 36000 km du sol !

Y'en a qui diront : " Quant on rentre dans une église, on se décoiffe ; quant on rentre dans une synagogue on se coiffe et quand on rentre dans une mosquée on se déchausse On pourrait pas se mettre un peu d'accord ? "

Auteur: L'Hôm Patatas